



Montreuil, le 31 Mars 2011

Salah HAMOURI
Doar nah Guilboa
10 900 – BEIT SHEAN
ISRAEL

Cher Salah,

Bonjour,

De nouveau, par ces quelques lignes, nous tenons à te témoigner le soutien, la solidarité, l'affection des militant(e)s de la Fédération CGT des Cheminots de France.

Même si, comme tu l'as confié le 05 octobre 2010 à notre camarade Jean Claude LEFORT qui te rendait visite à Guilboa, tu ne te considères pas comme un héros, nous voulons quand même te dire que ton courage force l'admiration.

Malgré le silence insupportable des autorités françaises et de la quasi-totalité des médias mise à part le journal « l'Humanité », des comités locaux en appui du Comité National pour ta libération, se développent afin de peser pour que tu recouvres rapidement la liberté.

Tu le sais, tu n'es pas seul, d'ailleurs signalons que sur proposition du groupe communiste, le Conseil de Paris vient d'adopter un vœu exigeant ta libération immédiate.

Ta force de caractère, ta soif de connaissance, ta clairvoyance politique et ta générosité ne laissent pas insensibles les militants que nous sommes.

De ce point de vue, la tribune que tu as publiée en 2010 dans le journal « l'Humanité », où tu évoquais merveilleusement bien ces enfants palestiniens détenus dans les prisons israéliennes, nous a beaucoup touchés.

Puisse, mon Cher Salah, comme tu l'as déjà dit, que cette lettre constitue un nouveau rayon de soleil qui perce les murs de ta prison.

Ton courage allié aux mobilisations t'arracheront de l'endroit où tu te trouves injustement depuis 2005.

A bientôt Salah !

Reçois nos chaleureuses et fraternelles salutations.

Gilbert GARREL

P/O la Fédération CGT des Cheminots

Didier LE RESTE